

れい わ ねん がつこのか げつ ぜんこうちょうかいこうちょうこう わ  
令和7年6月9日(月)全校朝会校長講話

むだづかに<sup>き</sup>に<sup>つ</sup>気を付けよう

あつ ひ ふ 増えてきました。たいいくかん きょうしつ れいぼう  
暑い日が増えてきました。体育館や教室の冷房がとてもありがたいですね。

れいぼう き き かに ひつよう でん き ひつよう  
さて、冷房を効かせるためには何が必要か。電気が必要ですね。だから、暑

ひ でん き おお つか  
い日には電気が多く使われます。

あつ ひ おお つか い みず あつ ひ のど かわ  
暑い日に多く使われるものと言え、水もそうです。暑い日は喉が渴きます。

みず ほ  
水が欲しくなりますね。

でん き みず わたし せいかつ つか  
電気や水などは、私たちの生活になくてはならないものです。みんなで使う

ものをむだづかいすると、<sup>つか</sup>使いたいときに<sup>つか</sup>使えなくて<sup>こま</sup>困ることがあります。

せんせいがた いっぽん いっこ たいせつ つか じどう  
先生方は、チョーク一本、クリップ一個も大切に使っています。児童のみなさ

んも、みんなが<sup>つか</sup>使うものをむだにせず、<sup>じょうず</sup>上手に<sup>つか</sup>使ってほしいと願っています。校

ちょうせんせい はなし お  
長先生のお話、終わります。